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П Я Т И Л Е Т К Е - У Д А Р Н Ы Й  Ф И Н И Ш ,  
XXVI СЪЕЗДУ КПСС-ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

Так работали первоуральцы в течение десяти месяцев .....  .........

РЕЗЕРВЫ-В ДЕЙСТВИЕ
План десяти месяцев по 

реализации продукции про
мышленными предприятия
ми выполнен на 1 0 0 ,8  про
цента, обеспечены темпы 
роста к прошлому году. 
Сверх плана реализовано 
продукции более чем на
4,8 млн. рублей. На 1,1 
процента по сравнению с 
минувшим годом возрос
объем промышленного про
изводства. Причем, более
21  процента ее в общем 
объеме составляет выпуск 
продукции высшей катего
рии качества.

С начала года дополни
тельно произведено 4,6 тыс. 
тонн стальных труб, 8,5 
тыс. тонн динасовых изде
лий, 4 тыс. тони железной 
руды (концентрированной), 
11,3 тыіс. кубических мет
ров минераловатных изде
лий. На 102,1 процента вы
полнен план по производи
тельности труда, тогда как 
обязательствами предусмот
рено было превысить зад а
ние по росту производи
тельности на 1,5 процента.

О днако ряд  предприятий 
не обеюпечид неббхоідимых 
темпов развития производ
ства!. В числе отстающих 
оказался  завод  трубчатых 
строительных конструкций. 
Им недодано к  плану бо
лее 2  тысяч .тонн металло
конструкций. Подвели по
ставщики: с  начала года 
они не отгрузили более 700 
товн металлопроката, В 
свою очередь на заводе 
хромает организация про
изводства, случаются про

стои оборудования, внутри- 
сменяые потери достигают 
9 процентов рабочего вре
мени.

Систематически срывает
ся в Коуровоком леспром
хозе план по вывозке дре
весины. Так, в третьем 
квартале он выполнен лишь, 
на 54,2, в октябре — на 
79,7 процента. Л есозагото
вители ссылаются на пло
хое состояние дорог. О дна
ко кто, если не они, дол
жны следить за ними. Сей
час наступает благоприят
ная пора, прокладываются 
зимники. Коллективу лес
промхоза п р е д с т о и т  не 
только ликвидировать до
пущенное отставание, но 
создать на складах надеж 
ный запас хлыстов.

П ока ж е план по лесоза
готовке выполнен лишь на 
82 процента. Рост внутри- 
оменныіх потерь рабочего 
времени по сравнению с 
прошлым годом более чем 
на 1 2  процентов привел к 
потерям по объему произ
водства продукция более
чем на 50 тысяч рублей.

На Крылооовском извест
ковом заводе в октябре 
сложилось трудное поло
жение: почти неделю про
стояло оборудование из-за 
аварии на питающей элек
тролинии, авария на теп
лотрассе приостанавливала 
работу цеха по производст
ву муки, грузовое авто-
предприятие неритмично, 
лишь на 50 процентов, обес
печивало потребность в ав 
тотранспорте для подвозки

сырья, В результате недо
дано более 2 ,6  тысячи
тонн извеоти, 7 тонн из
вестковой муки.

Значительные недопостав
ки металлопроката (450 
тонн с  начала года) поме
шали справиться с основ
ными показателями Ново- 
уткинскому заводу «Искра».

Хорошими темпами в го
роде осуществляется строи
тельство жилья; с начала 
года освоено 9,3 млн. руб 
лей капвложений, введено 
в строй более 53 тысяч 
квадратны х метров. Н еоб
ходимо сохранить нынеш
ние масштабы жилищного 
строительства и на после
дующие годы одиннадцатой 
пятилетки.

Как. указы валось на ок
тябрьском (1980 года) П ле
нуме ЦК КПСС, задачей 
трудовых коллективов на 
сегодня является у стр ан е -, 
ние причин, мешающих . р а 
боте, повышение качества, 
усиление режима эконо
мии, укрепление трудовой 
дисциплины, без чего не
мыслимо повышение эф 
фективности экономики, ин
тенсификации производств а, 
а следовательно «  хороше
го начала одиннадцатой 
пятилетки.

Н аряду с ростом темпов 
промышленного производ
ства, Пленум Ц К  нацелил 
трудовые коллективы на раз
витие производства товаров 
народного потребления, 
улучшение их качества. 
Предприятиями города план . 
по выпуску товаров культ-

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ 
ОБ З ОР

быта и хозобихода выпол
нен, О днако Новотрубный 
завод, удельный вес кото
рого в общем плановом
объеме продукции состав
ляет 52,3 процента,' не
оправился с планом. За  де
сять месяцев освоено лишь 
74,2 процента годового
объема. Причем, из шести 
основных видов выпускае
мой продукции план вы
полнен лишь по одному. 
П ятьдесят процентов годо
вого объема освоено на 
Крыдосовском известковом 
заводе, 73,4 процента — 
на Новоуткииоко.м заводе 
«Искра».

Всенародное движение за 
достойную встречу партий
ного съезда набирает силу. 
Резервы у нас есть. М ощ
ным средством приведения 
их в действие является пе
редовой опыт. В преддве
рии съезда особенно в а ж 
но еще раз посмотреть 
все ценные начинания, ко
торые были одобрены в 
разные годы, выяснить, на
сколько эффективно они 
используются. Повсеместное 
распространение в ходе 
предсъездовского соревно
вания получил почин ро
стовчан под девизом « Р а 
ботать без отстающих». Ес
ли в каж дом  трудовом кол
лективе не будет отстаю 
щих, первоуральцы смогут 
быстрее выйти на намечен
ные рубежи.

Г, БОНДАРЬ, 
инспектор

госстатистики,

Р Е Ш И Л И  С Т А
Станочники цеха >2 41 

филиала Новотрубного за
вода встали на предсъез
довскую трудовую вахту 
«XXVI съезду ЕПСС -  
пятнадцать ударных не
дель». За этот срок рабочие 
цеха обязались за счет по
вышения производительно

сти труда увеличить вы
полнение плана в нормо- 
часах за 1980 год на 0,1 
процента. С этим трудовым 
подарком станочники реши
ли достойно завершить по
следний год десятой пяти
летки и успешно старто
вать в следующем.

Б авангарде почина на
ши лучшие рабочие, давно 
уже выполнившие личные 
пятилетние задания: тока
ри А, А, Волков и В. П. 
Локтионов, фрезеровщик 
В, Е. Акифьев.

О. КРУГОВЫХ, 
.рабкор.

На днях на опытно-экс
периментальном заводе ра
диотелевизионного оборудо
вания работала государст
венная комиссия по атте
стации качества продук
ции. На суд комиссии бы-

Э К З А М Е Н  НА «О ТЛ ИЧ Н О »

НА ГОРОДСКОЙ ДОСКЕ ПОЧЕТА
Отлично трудится вальцовщик седьмого цеха Ново

трубного завода Виктор Георгиевич Базикало. Он и 
его  товарищи по бригаде значительно опережают 
свои социалистические обязательства, работают про
изводительно и качественно. Сейчас Виктор Георги
евич на ударной вахте в честь XXVI сьезда КПСС.

За безупречный труд В. Г, Базикало награжден мно
гими наградами.

Ф ото А. Кадочигова.

ло представлено 13 изде
лий. Это оборудование для 
крупных систем коллектив
ного приема телевидения, 
поисковое устройство УП-1, 
электрооборудование для 
приема и выдачи радиоте
леаппаратуры, антенна те- • 
левизионная дециметрового 
диапазона.

Двенадцати изделиям 
присвоена первая категория 
качества, а телевизионной 
антенне дециметрового диа
пазона вторично присвоена

высшая категория качества. 
Председатель комиссии за
меститель директора Ураль
ского центра стандартиза
ции и метрологии А. В. Тя- 
мин поздравил коллектив 
завода с успешной работой 
и пожелал дальнейших ус
пехов в деле повышения 
качества и увеличения объ
емов выпускаемой продук
ции.

ч ЗИМИН, 
главный технолог' 

завода.

С П Р А В И Л И С Ь  С П Л А Н . 0 М
ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРОДУКЦИИ 

|в процентах к плану с начала года)
Северский кэмнещебеночный завод —  114
Крылосовский .известковый завод —  107,8
Завод ЖБИиК —  1 04,3
Гормолзавод -— 102,8
Типография ■— 102,3
Завод сантехизделий —  102,2
БЭЗСКиД '  —  102,1
Центрально-Уральская геологоразведоч
ная экспедиция .. ^  —  101,9
Билимб а евски й лесхоз —  101,9
УЗТИ —  101.8
Динасовый завод —  ’ 01,7
Завод по ремонту горного оборудо
вания —  101,7
Рудоуправление — 101,5
Пивзавод 1— 101,2
Авторемззвод " - -  100,8
Новотрубный завод —  >00,7
Лыжная фабрика —- 100,7
Хромпиковый завод —  100,6
Хлебокомбинат —  100,4
Завод ТИМ —  100,2
Швей ная ф абрика^ .100

ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА 
УЗТИ —  IQB,2
Центра ль но-Урэл ь ск а я ге ол©г ар азае- 
дочная экспедиция —  105,5
КоурРвский леспромхоз —  104,8
Типография -— 104,5
Пивзавод —  103
Новотрубный завод —  102,8
Завод сантехизделий —  102,8
Завод по ремонту горного
оборудования —  102,2
Швейная фабрика —  101,9
Северский камнещебеночный завод —  101,5 
Хромпиковый завод —  101,4
Лыжная фабрика —  101,4
Динасовый завод —  101,1
Билимібаевокий леет-аэ —- 101,1
Завод ТИМ а— 100,9
Завод ЖБИиК —  100,7
Автрремэавод *— 100,7
Рудоуправление —  100,6
Хлебокомбинат —  100,3
БЭЗСКиД —  100

НЕ ВЫПОЛНИЛИ ЗАДАНИЙ
ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРОДУКЦИИ

Новоуткинский завод «Искра» * —  99,6
Коуровский леспромхоз —  96,8
Завод трубчатых строительных 
конструкций —  86,6

ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА 
Новоуткинский завод «Искра» —  99,7
Завод трубчатых строительны* . 
конструкций «— 97,8
Гормолзавод —  92,7
Крылосовский известковый завод — ‘ 59,3

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

20 ноября 1980 года во Дворце культуры и 
техники Новотрубного завода созывается 4-я 
сессия Первоуральского городского Совета 
неродных депутатов.

На рассмотрение сессии выносится вопрос: 
«Об нтогах выполнения пятилетнего плана по 
строительству жилья и объектов соцкультбыта и 
задачах по подготовке к XXVI съезду КПСС». 
Докладчик С. П, Лыткин —  председатель испол
кома городского Совета. Начало работы сессии 
в 14 час.

В 9 часов в здании горисполкома проводится 
совещание председателей постоянных комис
сий и руководителей депутатских групп город
ского Совета.

В 10 часов в здании горкома КПСС и горис
полкома состоятся заседания постоянных ко
миссий.

Горисполком.



в  п а р т и й н ы х ,
О Р Г А Н И З А Ц И Я Х

ТРУД — 
БРИГАДНЫЙ

Н а заседании парткома 
динасового' завода рассмот
рен вопрос о  бригадной 
форме организации «груда. 
С информацией выступил 
начальник отдела организа
ции труда и зарплаты  Б. 3. 

г. Ш мицмая.
На предприятии мало 

сделано для распростране
ния прогрессивной формы 
организации труда. Н о в 
будущей п я т и л е т к е  она 
долж на стать основной. На 
заседании принято развер
нутое постановление. Оно 
обязы вает разработать ус
ловия социалистического 
соревнования м еж ду брига
дами, наладить экономиче
скую учебу бригадиров, 
провести разъяснительные 
беседы в цехах о  новой 
форме организации и опла
ты труда, о коэффициенте 
трудового участия. П артком 
в зял  под контроль выпол
нение постановления.

Т. КУКАРСКИХ, 
член нештатного отде
ла пропаганды редак
ции.

КРИТИКА 
УЧТЕНА

Строгий учет всех крити
ческих замечаний и пред
ложений налаж ен на швей
ной фабрике. П артбю ро 
следит за их практической 
реализацией. Н а одном из 
собраний коммунист В. М. 
Н екрасова заметила, что 
с о с т а в  агитколлектива 
слаб. Поправили полож е
ние, подобрали новых аги
таторов. Н е осталось без 
внимания в ы с т у п л е н и е  
партгрупорга В. 3. Ш ари- 
ной. В Билимбаевском 
швейном цехе не было ни
какого спортинвентаря. 
Нынче приобретены лыжи, 
коньки, палатки.

С. Ш ОЛОХОВА, 
секретарь партбюро 

швейной фабрики.

ПРИНЯТ 
ЕДИНОГЛАСНО

Врач-невропатолог В. В. 
Ж иров работает в медсан
части хромпикового завода 
два года. Он знающий спе
циалист. П роявил себя в 
общественных делах. В ла
димир Валентинович воз
главляет комсомольскую ор
ганизацию. М олодежь ак 
тивно участвует в спортив
ных состязаниях, худож ест
венной самодеятельности. В 
честь XXVI съезда партии 
организовано соревнование 
на лучшую комсомольскую 
группу. Итоги подводятся в 
три этапа. П обедителями 
первого этапа стали комсо
мольцы поликлиники. Н е
давн о коммунисты медсан
части приняли В. В. Ж и 
рова кандидатом в члены 
КПСС.

Г. КУЗНЕЦОВА, 
секретарь парторгани
зации хромпи к о в о г о 

завода.

ПРИМЕР
КОММУНИСТА

Во всех отношениях ф ре
зеровщик цеха №  3 заво 
да сантехизделий В. А. 
Ш иряев служ ит примером. 
Досрочно справился с пя- 
тилегним заданием, открыв 
трудовой календарь 1982 
года. Коммунист справляет
ся с партийным поручени
ем, руководит противоал
когольной комиссией. В 
выходные В. А. Ш иряев 
возит детей в бассейн тур 
базы «Хрустальная».

Л. КАМИНСКАЯ, 
секретарь партбюро 

завода сантехизделий.
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■  ПИСЬМА ИЗ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

КОНТРОЛЬ И СПРОС
Выступая на XXV съез

де КПСС, товарищ Л. И. 
Брежнев остановился на 
проблемах организационно- 
партийной работы. «Конт
роль и проверка исполне
ния принятых решений — 
важнейшая часть организа
торской работы». Эти сло
ва Л. И. Брежнева стали 
для нас руководством к 
действию. Достаточно при
вести ряд примеров, когда 
на партийных собраниях 
принимались постановления 
по вопросам, которые, пря
мо скажем, для нашего 
предприятия трудные, серь
езные. Они, как правило, 
выполняются.

Остро встала проблема 
замены ручного труда на 
механический. Не секрет, 
что многие уходили с заво
да из-за того, что работа 
здесь требует больших фи
зических усилий. Особенно 
на складе готовой продук-

Л О М  — М А Р Т Е Н А М

ЗАКОНЧИТЬ ГОД 
БЕЗ ОТСТАЮЩИХ

Кончается год, заверша
ющий десятую пятилетку. 
Коллективы предприятий 
города выполняют пред
съездовские социалистиче
ские обязательства, чтобы 
как можно лучше закон
чить государственные пла
ны по всем показателям, 
в том числе и по сдаче ло
ма и отходов черных и 
цветных металлов. Приме
ром могут служить коллек
тивы Новотрубного, дина
сового заводов, гормолзаво- 
да, авторемзавода, автоба
зы М5 8, ПОЭЗРТО и ряда 
других,

Однако руководители не
которых предприятий безот
ветственно относятся к  сда
че ценнейшего сырья. Из 
55 предприятий и органи
заций города не справи
лись с заданием десяти ме
сяцев по сдаче цветного 
металлолома 25 и задолжа
ли 45,7 тонны. Это же 
почти месячный план горо
да. Среди них НовоутЕин- 
ский завод «Искра» (ди
ректор В. А. Перминов), 
где задолженность 33,7 
тонны, завод сантехизде
лий (директор Е. К. Плюс- 
нин)— 4,8 тонны, управле
ние треста Уралэлектромон
таж —  1,7 тонны и дру
гие.

Не приступили к сдаче 
цветного металлолома кол
лективы управлений тре
стов Уралстальконструкция, 
Уралсантехмонтаж, Перво- 
уральскшвейбыг, лыжной 
фабрики.

Времени до конца года 
остается немного, и всем 
руководителям предприя
тий, допустивших задол
женность, нужно немедлен
но принять меры и до полови
ны декабря 1980 года по
гасить долг, выполнить го
довые задания.

В. ШВАЛЕВ.
уполномоченный

Вторцаетмвт*.

ции в Берееовке. На пар
тийном собрании было ре
шено механизировать их 
труд. Ответственными на
значены механик В. Л. 
Ремша и начальник отдела 
снабжения Ю. И. Шулин. 
Партбюро постоянно в кур
се, как идут дела на Ве- 
рееовке. В ноябре там бу
дет установлен новый тран
спортер, что облегчит рабо
ту грузчиков,

Заинтересованно высту
пали коммунисты на пар
тийном собрании, посвящен
ном подготовке предприя
тия к  работе в зимних ус
ловиях. Прошло оно забла
говременно —  в июле. Не
мало было высказано кри
тических замечаний, осо
бенно в адрес энергетиков. 
В постановление вошло 28 
пунктов. Были назначены 
ответственные за устране
ние недостатков, а также 
сроки исполнения. В ок
тябре состоялось заседание 
партийного бюро, которое 
подвело итоги. И что же? 
Абсолютное большинство 
мероприятий выполнено. 
Главный энергетик В. П. 
Быков и бригадир котель
щиков, член партбюро И. Ф. 
Ильиных отвечали за ре
монт отопительных систем 
всего завода. Партийное 
бюро, проверив их работу, 
отметило, что системы к 
зиме готовы. Холода не 
страшны и жителям завод
ского шестидесятиквартир
ного дома. Для его отопле
ния заменен котел. Точно 
так же основательно вы
полнены еще 22 пункта. 
Однако надо быть самокри
тичным. Остался, к сожале
нию, не выполненным очень 
важный пункт: не сдана в 
эксплуатацию столовая, хо
тя партийное собрание и 
обязало ответственных лиц 
сдать ее к  Дню Конститу-. 
ции СССР. Поэтому пар

тийное бюро спросило со 
всей строгостью и с дирек
тора предприятия В. Ф. На
уменко, и с конкретных ис
полнителей. Мы заслушали 
мастера ремонгно - строи
тельной группы А. Н. Ло
скутова и начальника от
дела снабжения Ю. И. Шу- 
лииа. Взвесив реальные 
возможности, А. Н, Лоску
тов заверил, что все строи
тельные работы будут за
вершены в ноябре, а Ю, И. 
Шулин дал твердое обеща
ние обеспечить материала
ми энергетиков и оделать 
все возможное, чтоб с пер
вого декабря рабочие мог
ли обедать в своей ’столо
вой,

К, сожалению, это не 
единственный случай, ког
да партийное бюро не до
билось выполнения поста
новления в установленный 
срок. Хочу остановиться 
еще на одном примере. Два
жды —  на заседании парт
бюро и на партийном собра
нии — мы рассматривали 
работу комиссии по смотру 
экономии и бережливости. 
Возглавляет ее главный ин
женер В. Ф. Сундуков. Вы
сказывали в его адрес не
мало советов, конкретных 
рекомендаций. Но комиссия 
до сих пор не работает. На
казать В. Ф. Сундукова 
партбюро не имеет полно
мочий —  Владимир Федоро
вич беспартийный. Он — 
руководитель и обязан по
казывать пример активно
сти, независимо от того, 
коммунист он или нет. 
Опять же относительно ис
полнения решений совер
шенно верно подметил то
варищ Брежнев: «Это дело 
каждого партийного, совет
ского и хозяйственного ру 
ководителя...».

Н. ЛУКИНА, 
секретарь партбюро

завода ТИМ.

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ
РАКЕТНЫЙ ВОЙСК И АРТИЛЛЕРИИ
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ОГНЕВОЙ Щ ИТ РОДИНЫ
19 ноября —  День ракет

ных войск м артиллерии —  
один .из замечательных 
праздников воинской доб
лести и славы Советских 
Вооруженных Сил, установ
ленный Советским прави
тельством в честь величай
ших заслуг артиллерии в 
сражениях Великой Отече
ственной войны. Как глав
ная огневая сила Сухопут
ных войск, артиллерия 
взламывала вражескую  обо
рону, расчищала путь на
шим наступающим танкам 
и пехоте, а в обороне ее 
огонь был щитом, о  кото
рый разбивались атаки про
тивника. •

Беспримерны воинское 
мастерство, стойкость, от
вага артиллеристов. Опыт
ные воины —  артиллери
сты и ракетчики передают 
молодому поколению вер
ность традициям героев. 
Родина доверила им самое 
современное оружие, с ко 
торым не могут не счи
таться имп ериа лист и ч ес кие 
силы, враги мира.

В послевоенные годы 
благодаря заботам Комму
нистической партии и Со
ветского правительства бы
ло создано ракетно-ядер
ное оружие. Ярким выра
жением глубоких качествен
ных преобразований в во
енном деле явилось созда
ние Ракетных войск страте
гического назначения. Это

войска постоянной боевой 
готовности. Они непрерыв
но несут боевое дежурст
во.

Основу огневой мощи 
Сухопутных войск составля
ют ракетные войска и ар
тиллерия. Они оснащены 
ракетами оперативно-такти
ческого .и тактического на
значения, реактивной и 
ствольной артиллерией, ми
нометами .и другой воен
ной техникой. В ответ на 
заботу партии ракетчики 
и артиллеристы неустанно 
совершенствуют воинское 
мастерство, настойчиво ов
ладевают сложной боевой 
техникой и оружием , повы
шают бдительность и бое
вую  готовность.

На качестве боевой уче
бы благотворно сказывает
ся социалистическое сорев
нование. Как .и все совет
ские воины, они сегодня 
живут единым стремлением 
ознаменовать предстоящий 
XXVI съезд партии новыми 
достижениями в боевой и 
политической подготовке, 
Более 35 лет советский на
род, братские социалисти
ческие страны живут и тру
дятся под мирным небом. 
На страже мира, созида
тельного труда —  Совет
ские Вооруженные Силы- и 
в их рядах —  артиллеристы ’ 
и ракетчики.

На снимке: на учениях. 
Ф от охр о,ник а ТАСС,

П о-разному приходят 
люди к своей профессии. 
К то-то просто в силу 
сложивш ихся обстоя
тельств, кто-то по сове
ту товарищей, кто-то 
М ихаил Рам азанов при
шел на Новотрубный по 
зову  сердца.

Д еревня с экзотиче
ским названием Еман- 
Зельга, в которой боль
ш ая семья Рам азановы х 
ж ила вспокон веку, сл а
вилась крепким колхо
зом. Хозяйство имело 
обширные посевные уго
дья, не одну сотню го
лов крупного рогатого 
скота. И  самое главное, 
рядом была машинно- 
тракторная станция. Ту
да-то с раннего детства 
и зачастил Миша. Будто 
магнитом влекли его к 
себе многосильные меха
низмы. П оначалу стоял в 
сторонке, приглядывался, 
как управляю тся с ними 
парни повзрослее. П о
том, когда подрос, сел 
за рычаги сам. Не одна 
посевная и уборочная 
остались за  плечами 
юного механизатора. Но 
тут пришла порз идти 
в армию. Затем уволь
нение в запас. П ерво
уральск. И неизвестно, 
как бы сложилась судь
ба М ихаила в дальней
шем, если бы он не по
пал однаж ды  в пятый 
цех Новотрубного

Н а завод  устроился 
учеником резчика. П а 
раллельно приноравли
вался - к  токарному де
лу. К огда ж е через два 
месяца сдал на разряд 
по обеим специально
стям, многие удивились. 
К роме Миши, конечно.

М ихаила Р ам азанова — 
обостренное чувство от
ветственности. П еред со
бой, перед людьми. Он 
глубоко убежден, что 
цена современного рабо
чего пропорционально 
равна его знаниям. М и
хаил начинает активно

=@ О ТОВАРИЩАХ ПО ТРУДУ =

У тверж дение
ПРИЗВАНИЯ

П росто сказалась шко
ла колхозной МТС, где 
не р аз случалось ему 
сталкиваться с анало
гичными станками. П усть 
не такими сложными, 
но все-таки. Определен
ную роль сыграло и еще 
одно обстоятельство: or 
ромное ж елание Р ам аза 
нова поскорее стать на 
стоящим специалистом 
Впрочем, по-иному, на 
верное, и быть не мо 
жет, если человек обре 
тает свое призвание.

Первым поверил в 
молодого рабочего стар
ший мастер смены А. Н 
Домрачев. Он предло
жил ему возглавить на 
какое-то время бригаду 
отделки И не ошибся.

Отличительная ч е р т а

учиться. Заканчивает 
ш колу работаю щ ей мо
лодежи, поступает на в е 
чернее отделение У раль
ского политехнического 
института. О владевает 
еще тремя смежными 
профессиями. Очень теп
ло отзывается о Михаиле 
мастер И. В. Найму- 
шин:

— Он умеет и любит 
трудиться. Бываю т т а 
кие случаи, когда по 
тем или иным причинам 
в бригаде отсутствуют, 
скажем, правильщик, 
шлифовщик, токарь. М и
ша заним ает их место. 
Работает с огоньком, 
увлекает за собой това
рищей. Неоднократно 
коллектив выдвигал его 
лучшим по профессии.

Активное участие прини
мает М ихаил и в о б 
щественной жизни цеха. 
Он физорг, член добро
вольной народной д р у 
жины.

Б ригада, в  которой 
трудится Р ам азанов, 
держ ит ударную  вахту, 
посвященную XXVI съ ез
ду  КПСС. Рабочие обя- 
залирь ежемесячно вы 
полнять производствен
ное задание не менее- 
чем на 1 0 2  процента. 
Заверш ить план года к 
23 декабря, пятилетки— 
к 23 ноября. В ыдать сверх 
плана 45 тысяч метров 
труб. При этом за  ян 
варь-ф евраль 1981 года 
—800 метров. Внести на 
лицевой счет экономии 
в нынешнем году 1 0  ты
сяч рублей.

Слова рабочих не рас
ходятся с дело^. Е ж е
месячные задания они 
выполняют на 104— 105 
процентов. Значительно 
выше, чем было огово
рено в обязательствах. 
Думается, к XXVI пар
тийному форуму они по
дойдут с весомыми тру
довыми успехами. Д о 
стичь их помогают пере
довые рабочие бригады. 
И в первую очередь — 
Михаил Рамазанов.

В. МЕДВЕДЕВ,
член рабкоровского



* К СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

П Р Е П О Н Ы НА Д О Р О Г А Х  С Л У Ж Б Ы  СЕРВИСА
Ежегодно ■ городе вырастают новые жилые кварта

лы, тысячи семей празднуют новоселья. Но не пол- 
ней будет радость хозяев новых квартир, если нет 
близко продуктового магазина или булочной, детско
го сада или бытового комбината, К сожалению, далеко 
не всегда объекты соцкульбыта, предусмотренные 
проектами, сооружаются одновременно е жильем, что, 
несомненно, сказывается на предоставлении наееле-. 
иию торговых и бытовых услуг.

На очередную  встречу за «круглым столом» редак
ции были приглашены представители администрации 
торгующих организаций и треста столевых, службы 
быта. Тема разговора —■ проблемы, возникающие в 
обслуживании горожан по месту жительства, и как они 
решаются.

Встреча за ((круглым столом» редакции

в  Г БАТИНА. Д И Р Е К 
ТОР ГОРПРОМ ТОРГА:

— Обеспеченность торго
выми площ адями в горо
де всего 64 процента, что, 
конечно, недостаточно. П о
купатели видят, как пере
гружен,, например, магазин 
№  3 «Юбилейный», осо
бенно в воскресные дни, 
как  тесно в других м ага
зинах. Вот одни из выхо
дов: городу нужен совре
менный универмаг. Д ирек
ция торга обратилась с 
таким предложением в гор
исполком, подобран проект, 
предложили и место — на 
углу улицы Советской и 
проспекта Космонавтов, но 
окончательно вопрос пока 
не решен. Н ет в городе и 
удобного мебельного м ага
зина, где можно было бы 
широко показать образцы. 
Существующий по улице 
Вайнера не удовлетворяет 
ни покупателей, ни продав
цов: тесен.

Н е все благополучно 6  

обслуживанием новых ми
крорайонов. Поселок заво 
да  сантехизделий, новые 
кварталы  на Д инасе и в 
Корабельной роще не обес
печены магазинами, где 
можно было бы купить то
вары  повседневного спроса: 
галантерею, хозтовары, хо
тя в проектах здесь торго
вые точки предусмотрены. 
Такое ж е положение на 
Самсгрое, где только в 
летний период мы органи

зуем выездную торговлю, 
зимой ж е покупатели за 
любой мелочью вынужде
ны ехать в город.

Л . П. П О Л У БО ЯРЦ ЕВА , 
НАЧА ЛЬН ИК ПЛАНОВО
ГО О ТДЕЛ А  О Б Ъ Е Д И Н Е 
НИЯ П ЕРВ О У РА Л ЬСК - 
Ш ВЕЙБЫ Т:

— З а  десятую  пятилетку 
в городе не построено ни 
одного квадратного метра 
производственных площ а
дей для  объединения. Не 
предусмотрено строительст
во и в будущей, х о т я . рост 
производства составит во
семь процентов. Конечно, 
это, в первую очередь, от
раж ается на качестве изде
лий, на сроках исполнения 
заказов. Динасовый завод 
до сих пор никак не решит 
со строительствам Д ома 
быта, новотрубники отка
зали в расширении швейной 
мастерской на Самстрое, 
нет ки одной точки в седь
мом микрорайоне, теснота 
в ателье высшего разряда, 
в мастерской Хромпика, 
нужно организовать хотя 
бы приемный пункт в по
селке завода сантехизделий.

Тесен стал для швейни
ков и Д ом моды. И з-за от
сутствия производственных 
площадей мы не можем 
сократить ороки исполнения 
заказов на меховые изде
лия — нужен цех. Хорошо 
бы перевести в центр горо
д а  салон полуфабрикатов 
— поближе к заказчику.

Строить мы не в состоя
нии, так как низка рента
бельность объединения, по
этому помощь города в 
этом вопросе необходима.

В. И. А Л ЕК С А Н Д РО 
ВИЧ. И. О. Н АЧА ЛЬН И 
КА П РО И ЗВ О Д С ТВЕН Н О 
ГО О ТДЕЛ А  ГОРБЫ ТУП 
РА ВЛ ЕН И Я:

— Десятки услуг оказы 
ваем мы населению П ерво
уральска, осваивая все но
вые и новые виды. Но ма
териально-техническая база 
нас сдерж ивает. Например, 
нет своих производствен
ных цехов, нам приходится 
отправлять мебель в. ре
монт в Свердловск. Нужен 
комплекс для переплетных 
работ, заливки зеркал  и 
"ремонта -мебели.

Тяж елые условия для 
работы на Динасе. Дом 
бытовых услуг запланиро
ван был еще на восьмую 
пятилетку, но огнеупорщи- 
ки, похоже, не собирают
ся его строить. Н а бумаге 
пока комплексный прием
ный пункт, парикмахерская 
и фотосалон в Корабельной 
роще. Конечно, новоселы 
этого района недовольны 
бытовым обслуживанием: 
до ближайш его приемного 
пункта далеко. Исполком 
Новоалексеевского сельсо
вета отказал  в строитель
стве помещения в Реш етах 
под комплексный приемный 
пункт, который сейчас рас
полагается в холодном зд а 
нии.

Н ет в городе и хорошей 
фотографии, все фотосало
ны размещены в приспособ
ленных помещениях.

Н. П. ИСТОМИНА, НА
Ч А Л Ь Н И К  ТОРГОВОГО  
О Т Д Е Л А  ГО РПИ Щ ЕТО Р
ГА:

— Население города ра
стет, и та материально-тех
ническая база, которой рас
полагает в настоящ ее вре

мя торг, н а с ; не устраива
ет, так как не можем со
здать на зиму достаточные 
запасы фруктов, овощей и 
картофеля. В проекте — 
новое овощефруктохраии- 
лище, но время идет, доку
ментация устаревает, а к 
сооружению его неизвестно 
когда приступят.

Вообще сеть нашего тор
га развита, созданы специ
ализированные магазины, 
новые районы обеспечены 
торговыми точками. Но, не
смотря ' на это, проблем 
достаточно. Их необходимо 
решать. Динасовый завод 
построил новый жилой мас
сив без единой торговой 
точки, поэтому наірѳкания 
его жителей вполне спра
ведливы. Некоторые наши 
магазины уж е «выросли» из 
тех помещений, где сейчас 
размещ аются: нужен горо
ду  молочный магазин, тре
буется расширить булоч
ную магазина №  1 0 , ветхое 
помещение на Самсгрое. В 
западном районе нет ни од
ного пункта для приема 
стеклопосуды, а в седьмом 
микрорайоне обязательно 
нужен овощной магазин, 
так как летний павильон 
«Ягодка» и овощные отде
лы магазинов № 11 и 47 
не удовлетворяют покупа
тельского спроса.

Сооружение «Универса
ма», конечно, помогло бы 
разрешить немало проблем- 

А. А. К У В А Н Н Й КО ВА, 
Н АЧАЛЬНИК П РО И З
ВОДСТВЕННОГО О ТД Е
ЛА ТРЕСТА СТОЛОВЫХ: 

—  Вопрос номер один — 
сооружение базовой школь
ной столовой, так как  обо
рудование школьных столо
вых предназначено только 
для доготозки пищи. От 
этого зависят и качество, 
и пропускная способность 
обеденных залов, и настро
ение родителей, которые 
будут анать, что их дети 
вовремя накормлены. Пока 
что решается вопрос проек- 

, тирования и его финавси- 
' рования.

В новых микрорайонах, 
в поселках недостаточно 
столовых, домовых кухонь. 
Например, завод сантехиз- 
делн-й еще в седьмой пяти
летке планировал строи
тельство столовой, но про
ект так и не осуществлен. 
Сейчас здесь- появился еще 
один завод, и обеспечен
ность людей общественным 
питанием совершенно не
достаточна. Плохо движ ет
ся дело на сооружении 
объектов общепита на М аг
нитке, Хромпике. П редприя
тия плохо заботятся об 
этом.

Представители сферы обслуживания подняли в бе
седе важные вопросы по его улучшению. Сказывает
ся на качестве услуг и нехватка кадров, и плохое 
снабжение материалами и запчастями. Но одной из 
объективных причин неудовлетворительного обслужи
вания является недостаток производственных помеще
ний. Ни одно промышленное предприятие не выпол
няет полностью требования: предоставлять опреде
ленный процент от сооружаемого жилья под объекты 
соцкультбыта.

Служба сервиса призвана все внимание уделять че
ловеку. Но не надо забывать, что этой службе необ
ходимо тоже внимание исполкома горсовета и руко
водителей промышленных предприятий.

Н. САБИНСКАЯ.

НЕТ ЗАБОТ ВТОРОСТЕПЕННЫХРАССКАЗЫ 
О ДЕПУТАТАХ

Депутатская группа, ко 
торую возглавляет старший 
аппаратчик хромпикового 
завода коммунист Г, А. 
Перетяпин, работает в де
вятом квартале,

—  Наверное, каждому  
депутату его проблемы ка
жутся самыми главными, —  
рассуждает Геннадий А лек
сандрович, —  Вот и я свои 
заботы считйю чрезвычай
но важными.

За годы депутатской де
ятельности (Г, А, Перетя- 
гин избирается «а второй 
созыв) для него уж е  дав
но перестало существовать 
такое понятие ка к  чужая 
вабота. Пришел человек, 
рассказал о том, «то его 
волнует. Перетяг,ин дол
гам  своим считает помочь. 
При этих почти ежеднев
ных встречах ему прихо
дится решать и такие про

блемы, которые требуют 
больших затрат времени и 
сил.

Пришла к  Г. А , Перетя- 
гину заведующая детским  
садом, расположенным в 
квартале. Выложила кол
лективную жалобу: «Про
сим прекратить продажу  
спиртных напитков в мага
зине №  14, —  писали ра
ботники детского сада и 
родители. Л ю б и т е  л'и 
спиртного пьют на глазах 
у детворы, безобразнича
ют. Рядом ж е  расположен  
вше и дворовый клуб..,».

Тревожный сигнал. Сра
зу ж е  Г, А. Перетягом об
ратился с соответствующей 
просьбой к  заведующему  
торговым отделом горис
полкома Г. И. Просвирки- 
ну. Георгий Иванович был 
тверд:

—  Ничего сделать we мо

жем . У  нас план по каж 
дому магазину.

—  А нельзя спиртное пе
редать в специализирован
ный магазин?

Получив категоричный 
отказ, депутат не успоко
ился, намерен поставить 
этот вопрос на сессии гор
совета, Томно так ж е  
настойчиво Г, А. Перетя
гин работает над благоуст
ройством территории. Воз
никает немало вопросов 
материального характера — - 
с «ими депутат не р аз  об 
ращался к директору хром
пикового завода. В. М . Се
кираж ни разу не отказал, 
помогает буквально во 
веем. Не, к сожалению, не 
все руководители близко к 
сердцу принимают нужды 
депутата. А, И. Оборотов а, 
начальника управления ж и 
лищ но-ком м унального хо

зяйства Новотрубного за
вода, горисполком обязал 
снести старую котельную  
и очистить после сноса 
территорию. Алексей Ива
нович не торопился выпол
нять решение. Г. А. П ере- 
т яго ну пришлось идти к 
нему с напоминанием.

—  Свяжусь с Вороно
вым, начальником город
ского управления комму
нального хозяйства, и вме
сте все уберем, —  пообе
щал Оборотов.

Прошли лето, ©сень, на
ступила зима, а развалины 
котельной по - прежнему  
«украшают» квартал, Генна
дий Александрович, веря 
в силу газетной публика
ции, обратился с просьбой 
рассказать о руководителе, 
чье слово расходится к  де
лом.

Но, пожалуй, самая боль

шая проблема, к о т о р а я  
стояла перед Г. А. Пере- 
тяпиныім, снос неблагоуст
роенных домов по улице 
Прокатчиков. По этому во
просу обращался за помо
щью и к депутату Верхов
ного Совета СССР И. М. 
Лотовой, и к депутату Вер 
ховного Совета РСФСР 
Л. П. Барабанову и к  пред
седателю горисполкома 
С. П. Лыткину, Хлопоты не 
прошли даром. Решено 
построить дом на средства 
нескольких предприятий и 
переселить жителей.

Депутатские обязанно
сти оставляют особый след 
в характере человека, У  
Геннадия Александровича 
он проявляется в каком-то  
основательном чувстве хо
зяина. Его волнует все, что 
происходит рядом.

Т. ВАЖЕНИНА.

в*
Зарубежная фотоинформация

Пномпень. Почти все про
мышленные предприятия 
Кампучии, закрытые в пе
риод правления кровавой 
клики Пол Пота и Иенг Са
ри. вновь начали выпус
кать продукцию, так необхо
димую стране. В числе вос
становленных предприятий 
— текстильная фабрика в 
Пномпене (на снимке).

Фото ВИА — ТАСС.

В защитных насках и в 
рабочих спецовках прибыли 
в Париж шахтеры из всех 
угледобывающих районов 
Франции. По призыву Ком
мунистической партии тру
дящиеся провели манифеста
цию в центре французеной 
столицы в знак протеста 
против проводимой властя
ми политики свертывания 
добычи угля и массовых 
увольнений.

Иа снимке: участники ма 
ннфестации.

Телеф ото А Ф П  — Т А С С .

БЫТОВИКИ —  
Н А  Ф Е Р М Е

Работники горбытуправ
ления выезжали на днях 
к животноводам Новоалек- 
сеевки. Прямо на ферме 
приемщица Н. В. Токман- 
цева организовала прием 
заказов на пошив новой 
обуви, вязку и ремонт три
котажных изделий, изготов
ление ковров и паласов, 
Здесь же можно было сдать 
вещи в химчистку и по
краску.

Захватили бытовики с 
собой в большом ассорти
менте готовые изделия. 
Особенно понравились жи
вотноводам плюшевые ков
ры и скатерти с нанесен
ным на них рисунком.

В. АЛЕКСАНДРОВИЧ, 
м. о. начальника произ

водственного отдела.

Г О Т О В Я Т С Я  
К  К О Н К У Р С У

В эти дни мастера-парик
махеры готовятся к  город
скому конкурсу, который 
состоится в декабре.

Вместе с кадровыми ма
стерами в соревновании 
примет участие и моло
дежь. Например, для Раи
сы Дуловой, Галины Чир
ковой и Светланы Голови
ной конкурс станет еще 
одним шагом к  росту про
фессионального мастерства, 

Г. ШУЛИНА, 
работница парикмахер- 

окопо хозяйства,

З А К А З -  
П О  Т Е Л Е Ф О Н У

Еще месяц назад, чтобы 
заказать билет на самолет, 
клиенту необходимо было 
самому явиться в транс
агентство. Сейчас этого де
лать не нужно. Достаточ
но снять трубку телефона— 
и" заказ на авиабилет при
мут. Эту -новую услугу го
рожане оценили по досто
инству: удобная. За десять 
дней октября ею восполь
зовалось уже 40 перво* 
уральцев.

Р. ШЕВЕЛЕВА, 
начальник 

трансагентств а,

Н А Ш И  Г О С Т И
Недавно побывали у  нас 

работники бытового обслу
живания из Каменска* 
Уральского. Группу воз
главлял начальник горбыт
управления А. П. Коспнцев, 
Гости интересовались тем, 
как налажена и организо
вана работа наших основ
ных служб, в частности 
диспетчерской, комплекс
ных приемных пунктов.

Понравилось им оформле
ние красного уголка, тех- 
кабинета. Положительно 
оценили они и работу не
которых парикмахерских, 
Кое-что взяли на заметку, 
чтобы внедрить у  себя.

А. ЗИМНЯКОВА, 
работник 

гоірбыту правления.
-я*.—    3 СТО д
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КУРС — ПРОФОРИЕНТАЦИЯ

О Б Н О В Л Е Н И Е  
« Б О Д Р О С Т И »

В эти дни широко 
развернулся ремонт в 
двух жилых корпусах и 
столовой базы отдыха 
«Бодрость». Здесь идет 
побелка, покраска, сме
на линолеума, другие 
работы. Срок для всего 
этого определен жест
кий — две недели. До 
40 рабочих — плотни
ков, столяров, маляров 
— занято сейчас на 
«Бодрости». Ими руко
водят мастер Т. А. Ель- 
кина и одна из наших 
передовиков —  молодой 
бригадир Людмила Моча- 
лова. В декабре первая 
партия новотрубников 
из 140 человек здесь 
начнет отдых.

Э. М ЕНЬШ ИКО В, 
главный инженер  
У Ж К Х  Новотрубного  

завода.

ГЛАВНЫЕ ЗАБОТЫ
Вся деятельность на

шего коммунального от
дела направлена теперь 
на завершение подготов
ки к зиме. В октябре 
рабочие занимались ос
теклением и ремонтом 
кровли в банно-прачеч
ном комбинате, что рас
положен но улице Зои 
Кос модемьянской. За- 
стеклены в домах все 
подвальные помещения; 
продолжается ремонт 
подъездных дверей; в 
подвал дома -V: 1 по
улице Юбилейной заве
зено большое количество 
песка для подсыпки 
тротуаров. Сейчас идет 
ремонт кухонных поме
щений в доме Л1» 1 по 
улице Сакко и Ванцет
ти. і

А. АКУЛОВА, 
мастер Ж КО завода 
по  ремонту горного

оборудования,

С Т А Д И О Н  
О Б Н О В Л Я Е Т С Я

Недавно рабочие — 
коммунальники с по
мощью цеховых коллек
тивов предприятия за
вершили реконструкцию 
бытовых помещений за
водского стадиона и 
стрелкового тира, кото
рый уже Начал дейст
вовать, Занималась этим 
группа текущих ремон
тов ЖКО во главе с ма
стером Н. Г. Гусевой. 
Качественно трудились 
плотник Д И, Крыло
сов, маляр-штукатур 
3. И. Фаломеева и дру
гие. Продолжается ре
конструкция централь
ного здания стадиона. 
Здесь сейчас работают 
сантехники ЖКО, руко
водит которыми старшин 
мастер О. И. Камерлох.

Л ТОДОРОЧКО, 
начальник Ж КО  ди
насового завода

БЕСЕДУ ВЕДУТ ВЕТЕРАНЫ
Более 20 лет каждый 

трудятся в тресте Урал
тяжтрубстрой 3. С. Хай- 
рулпна и заслуженный 
строитель РСФСР А. И. 0е- 
танкевич. За высокие 
пр о изво д с т-в е иные у с цехи
Анатолий Иванович награ
жден орденом Трудовой 
Славы I I I  степени.

Редко какая встреча с 
представителями молодого 
поколения обходится без 
их участия. Вот и на этот 
раз они охотно согласились 
побывать в школе >154, 
где проходил декадник но 
профориентации, посвя
щенный профессии строите
ля.

Зоя Сташков'на Хай- 
рулийа работает мастером 
бригады отделочников в 
СУ-4. Интересно, основы
ваясь на конкретных при
мерах, рассказала она ре
бятам - старшеклассникам,

которые собрались 14 ноя
бря в актовом зале школы 
.Y; 4, о том, как рос и 
развивался, благо д-а р я 
строителям, наш Перво
уральск. Подробно остано
вилась она и на своей спе
циальности, подчеркнула, 
какие требования предъяв
ляет- профессия отделочни
ка к начинающим строите
лям.

Не менее увлекательно 
говорил о своей профессии
А. И. Останкевич — бри
гадир монтажников того же 
управления. Просто, доход
чиво .вел он разговор 
ребятами.

—г Представьте, что вы 
впервые попали на строй
ку, — рассказывал Анато
лий Иванович. — „Возво
дится жилой дом. Убежден, 
что в первую очередь вас 
привлечет плавный разво
рот высотного крана, несу

щего целую стену кварти
ры. Вот он подносит ее к 
человеку в каске, стояще
му на самом верху буду
щего здания. С интересом 
будете, вы следить, как 
прямо на ваших глазах 
«подрастает» дом. А чело
век в каске и с- предохра
нительным поясом на боку
  это и есть монтажник,
без которого не. обходится 
ни одна стройка...

В теплой, доброжела
тельной обстановке прохо
дила встреча двух ветера
нов со старшеклассниками. 
Ребята-'задали немало воп
росов, а в заключение по
благодарили гостей и вы
сказали пожелания встре
титься с другими знатными 
людьми.

А. МАКЕЕВА, 
работник отдела кад
ров треста Уралтяж
трубстрой.

Народный ансамбль песни и пляски «Уральская рябинушка» Дворца культуры и • 
техники Новотрубного завода часто выступает перед жителями Первоуральска и 
области. Недавно зтот творческий коллектив, в репертуаре которого появилось не
мало интересных работ, участвовал в праздничном концерте и, как всегда, заслу
жил добрые аплодисменты признательных зрителей,

На снимке; поет «Уральская рябинушка»,
Ф е т о  Н, Булыгина.

  НОВОСТИ СПОРТА =
О Т К Р Ы Л И

С Е З О Н
На лыжных трассах близ 

базы отдыха «Снежинка» 
хромпиковцы открыли зим 
ний спортивный сезон. За 
д»а выходных дня 244 че
ловека встали на лыжи, 

Сначала «пятиугольники» 
цехов провели эстафету 
5x2 км. Сильнее других 
здесь были представители 
третьего цеха. На втором 
месте —  команда руково д и 
телей предприятия, на

"третьем —  цеха пароснаб- 
жения.

На другой день в зста- 
фѳтном бете состязались 
лучшие лыжники цехов. У 
мужчин победили спорт
смены восьмого цеха, у 
женщин —  пятого,

А. АНАНЬИН, 
инструктор физкультуры.

С А М Ы Е

М Е Т К И Е
Состоялось первенство 

горком а профсоюза учите-

В МИРЕ ИНТЕРЕСНОГО

Ш Е Л Е -М Б Е М Б Е » = Ж И В О Й  ДИНОЗАВР?
Американский ученый 

Рой . М экэл, .потративший 
годы на поиски загадочной 
Несси и даж е написавш ий 
книгу об этом чудовище из 
ш отландского озера Л ох- 
Несс, на днях преподнес 
миру новую сенсацию. Он 
вы сказал  догадку, что на 
земле все еще обитает ж и 
вой... динозавр.

В ф еврале этого года 
М экэл со своим коллегой 
из Техаса Д ж ейм сом  П ау 
эллом направился в Конго 
в поисках ж ивотного, кото
рое местные ж ители назы 
ваю т «мокеле-мбембе». Со
общ ения о его сущ ествова
НИИ,
кэл,

платят немалое возн аграж 
дение тому, кто доставит 
им кости этого животного.

Поиски «мокеле-мбембе» 
не увенчались успехом. М э
кэл и П ауэлл  не увидели 
ни самого животного, ни 
его следов или костей. О д
нако они получили от ме
стных ж ителей его описа
ния. Загадочное существо 

как утверж дает  Мэ- достигает 9 метров в дли- 
поступали на протя- ну, более 4 — в высоту, об

пей по стрельбе из мало
калиберной винтовки. В 
гире филиала Новотрубно
го завода состязалось 27 
команд —• 175 человек.

Победителями в своих 
группах стали педагоги 
школ № 20 и 1! и школы 
работающей молодежи 
№  1 1 ,

В личном зачете первен
ствовали В, Е. С as рули н из 
третьей школы и В, М, Ни
китина из школы №  32.

Д. ХРИПУНОВ, 
главный судья 
соревнований.

жении уж е двух веков. Од- л адает  длинной гибкой ше- 
но из последних относится ей, четырьмя лапами, на 
к 1959 году, когда пигмеи каж д ой , из которых — по 
якобы убил-и «мокеле-мбем- три огромных когтя, и 
бе» на берегу озера Теле, длинным хвостом, 
поскольку оно меш ало им —  Мы не можем точно 
ловить рыбу. Американские определить , о каком ж и- 
ученые объявили,- что вы- вотном идет речь, — сказал

М экэл ж урналистам. — 
П од описания подходит не
большой динозавр. О днако 
пока мы не реш аемся ут
верж дать, что , «мокеле- 
мбембе» — это именно он.

В августе будущего года 
ученые вновь собираю тся 
отправиться в Конго.

М. КНЯЗЬКОВ.
(ТАСС).

Редактор С  И. Л ЕКА Н О В.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «ДВА Н ЕЗН А КО М Ц А» (2 ве

рни). Сеансы; 9, 12, 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «ТЕЛ О Х РА Н И ТЕЛ Ь». Сеаиеьи 

9. 11, 13, 1.5 час. «С И Н ЬО Р РО БИ Н ЗО Н ». Сеансы; 
17, 19, 21 час.

Клуб ф илиала Новотрубного завода. «ПИАФ». Сеа®- 
сы; 18, 2 0  час.

Клуб Трудпоселка. «А ДЕЛ А  ЕЩ Е Н Е У Ж ИН АЛА», 
Сеансы: 18, 20 час.

Д В О Р Е Ц  КУ Л ЬТУ РЫ  И ТЕХ Н И КИ  
Н О В ОТРУБН ОГО  ЗАВОДА

20 ноября. Спектакль Свердловского государ
ственного театра музыкальной комедии «Тихая 
сем ейка».. М узкомедия в 2-х действиях. Н ачало 
в 19 час. 30 мин.

21 ноября. Эстрадный ансамбль «На воронеж 
ских просторах». Н ачало в 19 час. 30 мин.

23 ноября. Ансамбль цыган «Л аутары ». Н ача
ло  в 19 час. 30 мин.

28 ноября. Концерт симфонического оркестра. 
Вход по абонементам, талон №  1 . В кассе Д вор
ца имеются разовые билеты. Н ачало в 19 час. 
30 минут.

29 ноября. Концерт эстрадного ансамбля. «Наш 
веселый этаж ». Н ачало в 19 час. 30 мин.

Б ш еты  мож но стряойреоти ® кассе Д ворца и у  
культорганизаторов цехов завода.

Бюро по трудоустройству населения пригла
ш ает на постоянную работу:, электрослесаря, во
дителей автомаш ин, заготовителей, электромон
теров связи, почтальонов по доставке корреспон
денции, почтальонов по доставке телеграмм, 
почтальонов по обмену с  почтовыми вагонами. 
Н а временную  работу требуется бухгалтер.

О бращ аться по адресу: г. П ервоуральск, УЛ 
1 М ая. ТО, бю ро по трудоустройству иаселевия.

Д Р У ЗЬ Я  ВАШ ЕГО ДОМА
М узыка будет в доме, если вы сделает** покуп

ку в магазине №  8  «Энергия» (ул. Вайнера, 15-а).
В магазине вам п редлож ат радиолы «Мело* 

д»яП 04», «Кантата-20», «У рал-4 18», «Рекорд-354», 
«Рекорд-314», «Серенада-404», музыкальные цент
ры  «Россия» стоимостью 1500 рублей в  «В е
га-,1 15» по цене 700 рублей. Электрофоны «Ве
га-104» и «Ронда-201».

Здесь ж е  мож но купить пылесосы «Ракета» и 
«Бурая», У важ аем ы е покупатели! С правку о на
личии товаров вы мож ете получить по телефону 
2-39-49.

Коллективному саду №  80 в районе Пильная
требуется сторож. Предоставляется жилье й 
зеленый участок. Об оплате справиться в завко
ме профсоюза хромпикового завода.

Коллективному саду М? 45 в пос. Талнцв требуется 
сторож. Обращаться; ул. Малышева, 5, кв. 7, после 17
часов.

Продается деревянный дом е гаражом. Обращать
ся? пос. Динас, ул. Станционная, 10, в любое время.

МЕНЯЕТСЯ трехкомнатная благоустроенная кварти
ра старого типа на двухкомнатную и однокомнатную 
отдельные квлотиры. Обращаться; ул, Трубников,
20 — 4, в лю бе врем я или по тел. 2*43-89,

МЕНЯЕТСЯ трехкомнатная квартира (42 кв. м, на вто
ром зтаже) в п, Баранчинский Свердловской области 
на двухкомнатную (можно' малогабаритную) в г. Пер
воуральске. Обращаться: г. Первоуральск, ул. Совет
ская, 20 — 67, после 18 часов.

МЕНЯЕМ две двухкомнатные квартиры на трехком- 
чатную в Техгороде м однокомнатную квартиры, Об
ращаться: ул, Ленина, 86 — 39, после 17 чае.

МЕНЯЮТСЯ две комнаты в разных домах 19 кв. м 
и 14 кв. м на любую двухкомнатную квартиру. Обра
щаться: ул, Гйрцена, 6. кв, 30, после 18 часов,

МЕНЯЕТСЯ комната 11 кв, м в г. Ирбите на комнату
я г. Первоуральске. Обращаться; уп, Ленина, 126, 
кв, 59, после 28 часов,

МЕНЯЮ двухкомнатную квартиру в г, Первоураль
ске иа равноценную в г, Ревда. Звонить по тел. 2-70-08,

С ерд ечно  б л а го д а р и м  а д м и н и с тр а ц и ю  и  ко л л е к т и в ы  
р а б о т н и кр в  ц е ха  №  10, та б е л ь н о й  ц е ха  №  7 Н о в о тр у б 
н о го  завода , р о д н ы х , з н а к о м ы х , соседей , осо б е н н о  К р а - 
с у л и н ы х  и  П о р т н о в ы х , р а зд е л и в ш и х  с  н а м и  го р е  и  о к а . 
з а в ш и х  п о м о щ ь  в п о х о р о н а х  го р я ч о  л ю б и м о го  м у ж а , 
с ы н а , о т ц а  и  б р а та  А н а то л и я  А л е ка н д р о в и ч а  То м и л ов- 
с к и х .

Р о д н ы е  п о к о й н о го .

А Д Р Е С :  623100, г. П е р 
в о у р а л ь с к , п р о с п е к т  Ильи
ч а , 21 /40 .

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редактор
2-15-72, зам. р е д а кто р а  
2-52-05, о т в е т с тв е н н ы й  с е к 
р е та р ь  2-14-94, отдел  п а р 
т и й н о й  ж и з н и  2-52-83, э к о 
н о м и ч е с к и й  отдел 2 -53 .47 , 
о тд ел  п и с е м  2-52-21. отдел 
к у л ь т у р ы  и  б ы та , б у х га л 
т е р  2-53-71, д и р е к т о р  типо
гр а ф и и  2-46-55.




